

DIA INTERNACIONAL DE LA AUDICIÓN

Más de 466 millones de personas viven alrededor del mundo con pérdida de audición discapacitante, y 34 millones de ellos son niños.

Se calcula que para el 2050 las cifras se elevarán casi al doble de las actuales, una de cada 10 personas perderá la audición, lo que representa un muy grave problema de salud pública.

Trabajar sobre la prevención de sus causas, y el tratamiento adecuado cuando la afección ya ha aparecido, son dos factores que ayudan a disminuir la prevalencia de esta condición.



- Protéjase de ruidos fuertes.
- Limite el uso de auriculares, y la escucha de música a alto volumen.
- Busque tratamientos si tiene dolor de oído u otros signos de infección.
- Consulte con su doctor si los medicamentos que Ud. está tomando pueden afectar la audición.
- Hágase pruebas audiológicas periódicamente.
- Utilice aparatos auditivos si están indicados.
- Ante cualquier problema auditivo, recurra a su especialista de confianza.